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REQUERIMENTO N° 135/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação, à Procuradoria
Geral  do  Município,  com  cópia  ao  Prefeito  Municipal,  e  demais  órgãos  competentes,  solicitando  as
seguintes informações: a) quais são as áreas atualmente em processo de regularização fundiária com
participação do Município?  Informar  as  áreas,  quantidade de proprietários  e  estágio  do  processo de
regularização;  b)  quais  são  as  áreas  já  mapeadas  pelo  Município  de  Itajaí,  com  mais  de  dez
proprietários, e pendentes de regularização fundiária cujos processos ainda não se iniciaram? Justificar
os motivos pelos quais o processo de regularização ainda não se iniciou. c) A regularização fundiária em
áreas  de  origem  pública  tem  sido  realizada  também,  ou  apenas  em  áreas  de  origem  particular?
Justificar.  d)  Quais  são  as  áreas  de  origem  pública,  com  ocupação  por  mais  de  dez  proprietários,
pendentes de regularização fundiária? e) Especificamente acerca do Loteamento Bertoldo Michels,  o
que  tem  sido  feito  para  regularização  fundiária  da  área  e  quais  os  entraves?  Justificar.  f)  para  os
proprietários de imóveis isolados, sem regularização documental, o Município oferece algum serviço de
apoio  para  a  regularização  de  propriedade  e  construção?  Justificar.  g)  Quantos  terrenos  e/ou
proprietários receberam a regularização fundiária desde o início de 2017 - detalhar localidades e através
de qual procedimento foi realizada a regularização. h) Acerca dos imóveis localizados na rua Marcelino
Ponciano, no bairro Cidade Nova, o que tem sido feito para regularização fundiária da área e quais os
entraves? Justificar.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Requerimento acerca das áreas sem regularização fundiária em nosso município.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 07 DE JUNHO DE 2021 

ROBERTO RIVELINO DA CUNHA
VEREADOR - PSDB




